

PROPUESTA DE VALOR

Hoy en día, es muy común que diferentes familias, amigos, personas, utilicen frecuentemente sus vehículos para ir a trabajar, visitar o descubrir sitios en los que nunca habían estado.

Cualquier persona que conduzca o tenga vehículo, es cierto que cuando no saben llegar a su destino, en la mayoría de los casos preguntan a cualquiera para poder visualizar claramente el camino. Otros, acuden al GPS y es verdad que les facilita un montón la trayectoria, pero este, en cualquier momento puede fallar o dejar de funcionar. Además puede llevarte por el camino más largo y eso es lo que uno trata de evitar.

Por otra parte, nuestro láser va a ser un componente esencial y de última generación en la navegación de carretera. Este láser va a ir conectado al GPS interno del vehículo y va a reflejar una luz infrarroja en el asfalto, el cual servirá para guiarse, no perderse en el viaje y llegar tranquilamente al destino.

Este gran invento es fundamental, ya que le va a dar al conductor un montón de beneficios y en consecuencia, se van a evitar un montón de problemas, así como traficos, accidentes, pérdidas de tiempo...Además, dicho esto, la seguridad del trayecto aumentaría. De hecho, este artificio es muy fácil de utilizar y no hay ningún complejo para saber cómo funciona, es decir, con pulsar a un botón del vehículo que indique la forma de un láser, ya estaría puesto en marcha.

En definitiva, este láser sería la clave para persuadir a esa persona que esté conduciendo, ya que se cumplirían todos los requisitos que pidiese el conductor o la conductora sobre el dispositivo y el camino hacia el destino elegido.

